
【第 12回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 31年 3月 14日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

1）上田会長挨拶…①ひょうご安全の日推進事業助成金募集について（資料 1） 

 ②市補助金に係る補助対象、対象外経費の一覧（資料 2） 

 ③旧売布幼稚園の閉鎖が 2020年 4月 1日に決定したと協働推進課より通達があった。 

 ④ウッドホーム（地域協力事業者）と共催の住まいの相談会開催について。 

 ⑤まち協総会を平成 31年 5月 12日（日）に変更。 

2）各部会報告……福祉・健康推進部（菅野部長）／部会報告（資料 3）。総会資料（活動報告と予定）を提

出。 

地域交流部（中尾部長）／部会報告（資料 4）。総会資料（活動報告と予定）を提出 

防災部（中川部長）／3月 30日開催の避難所開設・運営訓練について（資料 5） 

広報部（福高部長）／めふひろば４７号の進捗状況を報告。広告掲載は審議中。 

防犯・交通安全部（横山部長）／清荒神５丁目自治会と売布自由が丘自治会設立準

備会の連名で横断歩道の設置について、1 回目の現地視察が完了。2 回目を行政側

の参加で 3月 25日に予定。 

会計（塚本）／総会議案書用書類を作成中。補助金の 

小玉（校区人権推進委員長）／次年度の校区人権推進委員選出の依頼。 

宮本（関西総研）／まちづくり計画の進捗状況と今後の予定。4～6 月にかけて計画作

成の為の協議を 3～4回計画しているが、日程を決めて欲しいと提案。決定に至らず。 

中野顧問／菅野部長のまち協の拠点（旧幼稚園）の代替地はないのかとの発言を受け、

市長への嘆願書提出と、教育長との面談をしてはどうかと提案。市長への嘆願書には

代替地がなければまち協を解散するとの意思を盛り込む。教育長との面談は上田会長

と二人で行う。 

 

 

第２１回通常総会は平成３１年 5月 12日（日）開催 

 

参加者（順不同・敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、笹田光治、池田修子、菅野伸和、中尾憲史、藤田友子、塚本俊介、福高維展、中川常市、 

横山浩、中野俊朔、村瀬一郎、中島健、小玉いつ子、門垣絵美（PTA副会長）、福井康弘（宝塚市立病院経営統括部

次長）、宮本三恵子（関西総合研究所） 


